



Caos en Cárdenas por la quema de vehículos en diferentes vías de comunicación

Desde las primeras horas de este viernes se vivieron horas tensas en Cárdenas, esto debido a la quema de al menos cinco unidades pesadas en diferentes vías del municipio. En redes sociales circularon imágenes de diferentes unidades, entre las que se pueden observar al menos tres tráileres que están ardiendo en llamas, presuntamente, los vehículos fueron incendiados por sujetos armados que interceptaron las unidades, rociaron con gasolina y posteriormente los incendiaron.

<https://www.diariodetabasco.mx/tabasco/2023/09/22/caos-en-cardenas-por-la-quema-de-vehiculos-en-diferentes-vias-de-comunicacion/>